



Denuncian dilación en salvamento

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EXPERTOS EN PROTECCIÓN CIVIL y partidos de oposición denunciaron dilación en la llegada de equipos de análisis de la situación para verificar el escenario en la mina de Sabinas, Coahuila, lo que complicó el escenario de rescate de los 10 mineros que permanecen atrapados.

“En cualquier rescate debe haber un análisis previo para no exponer a nadie, pues no se trata de poner en peligro a unas personas para sacar a otras; por ello, llegó un poco retrasado el equipo de análisis de la situación, pues al haber este tipo de retrasos, pudo complicar todo el escenario, destacó el exdirector de Protección Civil de la Ciudad de México Fausto Lugo.

En entrevista con *La Razón*, aseguró que las horas son clave para rescatar a las personas, pues entre menos tiempo se

tarden, son mayores las esperanzas de vida, dijo.

Ana María Balderas Trejo, presidenta de la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres de la Cámara de Diputados, mencionó que lo primordial en este momento es rescatar con vida a todos los mineros y ya después comenzar a revisar condiciones y responsables de los permisos y la falta de seguridad.

“Se debió prevenir y evitar este tipo de incidentes, cuando ya había mensajes de alertamiento de las autoridades de esa zona. Además, la Secretaría del Trabajo es la que nos debe explicar sobre los permisos concedidos. Lo que nos dicen es que hay sólo dos supervisores para todo Coahuila y eso no puede ser”, señaló.

La legisladora del PAN sostuvo que otro problema es que

la información está cerrada por parte de las autoridades, lo que genera mayor expectativa y preocupación sobre lo que puede estar pasando.

Al opinar sobre este tema, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que en el rescate de los mineros se conjunta la tardanza de las autoridades y el terreno, pues es preocupante que no hayan desplegado mayores capacidades y recursos para la extracción de agua.

“Pareciera que están sólo ahí con una capacidad mediana para hacer los trabajos de auxilio y eso es, desde luego, muy preocupante”, agregó.

Además, comentó que no hay que olvidar que pareciera ser que las tragedias como ésta son las que se hablan y revelan la verdadera situación inhumana en que trabajan los mineros.

EL TIP

COAHUILA tiene la región carbonífera más importante del país y aporta el 99% de la producción de este mineral. Son nueve los municipios que concentran la extracción.